

Kembali Terima Kunjungan Studi Secara Luring, Kemenko Perekonomian Dorong Mahasiswa Untuk Terus Update Perkembangan Ekonomi Indonesia



Seiring dengan pulihnya kesehatan dan ekonomi pasca pandemi Covid-19, berbagai jenis event luring mulai banyak diselenggarakan di Indonesia. Terkait hal tersebut, Kementerian Koordinator Bidang Perekonomian (Kemenko Perekonomian) juga telah membuka kembali penyelenggaraan kunjungan studi secara luring untuk pertama kalinya pasca pandemi. Pada kesempatan kali ini, Kemenko Perekonomian melalui Sekretariat Pejabat Pengelola Informasi dan Dokumentasi (PPID) menerima kunjungan dari Universitas Singaperbangsa Karawang ke Kantor Kemenko Perekonomian Jakarta, Senin (5/12).

Melalui kunjungan studi ini, para mahasiswa yang hadir menunjukkan antusiasnya untuk menambah pengetahuan lebih dalam mengenai kebijakan ekonomi Indonesia terkini dan perkembangan perekonomian Indonesia selama masa pandemi hingga akhirnya pulih kembali, termasuk juga bagaimana peran strategis dari Kemenko Perekonomian dalam merumuskan kebijakan untuk turut mendorong akselerasi perekonomian nasional.

Sesi pemberian materi berlangsung dengan sangat menarik berkat peran aktif mahasiswa yang hadir. Berbagai konsep dalam ilmu ekonomi, pengembangan SDM, digitalisasi, hingga sejumlah kebijakan pendorong pemulihan di masa pandemi seperti Kartu Prakerja, KUR, BLT, PPNBM, dan subsidi BBM turut menjadi topik pembicaraan.

“Mengapa Pemerintah membentuk Komite PC-PEN? Itu agar semuanya (instrumen kebijakan dalam pemulihan ekonomi) dibahas secara lengkap dan komprehensif. Lalu nanti kita combine,” ungkap Asisten Deputi Moneter dan Sektor Eksternal Kemenko Perekonomian Ferry Irawan saat menyampaikan paparannya pada kegiatan tersebut.

Menghadapi era digitalisasi ini, Asdep Ferry juga tak lupa menyampaikan pesan kepada mahasiswa yang hadir agar tidak hanya aktif menggunakan media sosial untuk berkomunikasi. Namun, perlu dimaksimalkan penggunaannya sebagai media untuk memperoleh informasi dan pengetahuan yang lebih luas.

Pada kesempatan yang sama, Pranata Humas Ahli Madya selaku Sekretaris PPID Utama Kemenko Perekonomian Ferry Surfiyanto menyampaikan bagaimana kemampuan Indonesia hingga akhirnya menjadi negara yang paling dipercaya di dunia saat ini. Salah satunya diperoleh berkat keberhasilan Indonesia dalam menangani pandemi Covid-19 dan mendorong pemulihan nasional.

“Kebijakan penanganan pandemi di Indonesia telah diakui menjadi salah satu yang terbaik di dunia. Bersama 5 negara lainnya yakni Bangladesh, Jerman, Denmark, Barbados, dan Senegal, Indonesia ditetapkan oleh PBB menjadi anggota dari Champions Group of the Global Crisis Response Group (GCRG),” ujar Sekretaris PPID Ferry.

Melalui kegiatan seperti ini, Kemenko Perekonomian berharap agar para mahasiswa sebagai generasi muda mampu mengembangkan dirinya menjadi SDM yang bertalenta dan technopreneur yang berdaya saing. Dan semoga ini dapat memberi manfaat dan menjadi wadah motivasi bagi civitas akademika UNSIKA dalam mendukung akselerasi pemulihan ekonomi demi keberlangsungan pembangunan nasional menuju Indonesia Emas 2045.

Pada akhir kegiatan, rombongan mahasiswa diajak berkeliling melihat beberapa ruangan di kantor Kemenko Perekonomian, diantaranya Media Center, Studio Ekon Icon, Ruang PPID, Ruang Rapat Utama Menko Perekonomian, dan beberapa ruang kerja lain. (map/fsr)
